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Résumé :

Il est a noter que l'enfant autiste fait face a de nombreuses difticultés en raison des
troubles et des déficiences dont il souftre dans certains aspects qui peuvent entraver
son chemin de vie et I'empécher d'acquérir de nouvelles compétences, peut-étre
parmi celles de 'écriture, et de ce fait point de vue, le sujet de notre recherche
portait sur les méthodes d'enseignement de la calligraphie arabe chez les enfants
autistes, ou nous avons traité dans cette recherche les étapes et les étapes les plus
importantes que l'enseignant suit avec l'enfant autiste jusqu'a ce qu'il atteigne
'étape de tenir un stylo et écrire des lettres et des mots tout seul sans l'aide de

personne.

Mots—clés : méthodes d'enseignement, calligraphie arabe, enfants avec autisme.
Abstract :

[t is imortant to mention that the autistic child faces several difficulties due to the
disorders and shortcomings in some aspects that may hinder the course of his life,
which stand in the way of acquiring new skills, perhaps including the skill of
writing.

From this point was the subject of our research on the methods of teaching Arabic
calligraphy in autistic children, where we dealt in this research with the most
important stages and steps followed by the teacher with the autistic child until he
reaches the stage of holding the pen and writing letters and words alone without
the help of anyone

Keywords: Teaching methods, Arabic calligraphy, autistic children




